



COMO UN ROBO CALIFICA EL PRI LA REFORMA A PENSIONES

AGREGÓ QUE LA REFORMA NO ESTABLECE CÓMO VA OPERAR EL FONDO DEL BIENESTAR Y CÓMO SE VAN A MANEJAR LOS RECURSOS, LOS CUALES PODRÍAN DESTINARSE A PROYECTOS GUBERNAMENTALES

“Los diputados de Morena aprobaron el robo a las y los mexicanos mayores de 70 años, que viven en el extranjero o de quienes fallecieron, pues hay familiares que desconocen la existencia de ese ahorro que se generó con muchos años de trabajo y no encuentran alguna asesoría legal”, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Kendor Macías Martínez.

En rueda de prensa celebrada en las instalaciones del partido, mencionó que al aprobar esta reforma las y los diputados de Morena están confiscando los ahorros producto del trabajo de toda la vida de los trabajadores, señalando que “hay que recordar que estos fondos tienen beneficiarios, donde en caso de no haber beneficiarios la propia ley establece que estos derechos son imperdibles”.

<https://www.lja.mx/2024/04/como-un-robo-califica-el-pri-la-reforma-a-pensiones/>